

MOTO DAN PERSEMBAHAN

Puji syukur dipanjatkan kepada Allah SWT,

*“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.”
(Q.S Al Baqarah, 2:286)*

*“Maka nikmat Tuhanmu yang manakah yang engkau dustakan?”
(Q.S Ar. Rahman 55:13)*

*“Jika Allah menolong kamu, maka tak ada orang yang dapat mengalahkan kamu; jika Allah membiarkan kamu (tidak memberi pertolongan), maka siapakah gerangan yang dapat menolong kamu (selain) dari Allah sesudah itu? Karena itu hendaklah kepada Allah saja orang – orang mukmin bertawakal.”
(Q.S Ali Imran 3:160)*

*“Ilmu itu lebih baik dari kekayaan, karena kekayaan itu harus kamu jaga sedangkan ilmu yang akan menjagamu”
(Ali bin Abi Thalib)*

*“Iman tanpa ilmu bagaikan lentera ditangan bayi. Namun ilmu tanpa iman bagaikan lentera ditangan pencuri”
(Buya Hamka)*

“Your duas are never rejected. They are answered in defferent ways”

“To be a diamond, you should have guts to bear cuts” –khangal

“Follow your passion. It will lead you to your purpose” –Oprah Winfrey

*Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini saya persembahkan **untuk kedua orangtua saya Daim Wahidin dan Iyar** yang tiada henti memberikan semangat, dukungan dan doa restu selama saya menuntut ilmu di Jurusan Keperawatan Bandung.*

Terimakasih untuk kedua kaka saya Asep Hendi dan Rina yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada saya.

Terimakasih untuk Ketua Jurusan Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp., M.Kes., yang telah memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk Pembimbing Akademik Nandang Ahmad Waluya, S.Kp., M.Kep., Sp.KMB, yang telah memberikan dukungan dan telah membimbing saya dari mulai tingkat 1 sampai sekarang.

Terimakasih untuk dosen Pembimbing KTI Sansri Diah K.D, SPd., SKp., M.Kes., AIFO, yang telah memberikan dukungan, memfasilitasi, mengarahkan saya untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih untuk teman – teman seperjuangan saya khususnya Anna Oktaviani, Biandha Bentang Bastaman, Ayu Aulia Ramadhiany dan Nurjihan Fauziah yang selalu sedia berbagi keluh kesah, memberikan dukungan, semangat, masukan, dan berjuang dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Terimakasih juga untuk teman – teman sejawat angkatan 2021 dan adik kelas Jurusan Keperawatan Poltekkes Kemenkes Bandung khususnya Tingkat 3A yang telah memberi dukungan, menguatkan satu sama lain, memberikan semangat setiap hari, dan telah berjuang bersama sampai pada tahap ini.

Terimakasih juga untuk semua orang yang selalu ada disamping saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih sudah mau menemani, menghibur saya dan memberikan semangat sampai saat ini.